

01-02-2005

Projekt Buslotsen

Am 1. Februar 2005 wurde auf Initiative der Direktion der Regionalhauptschule Spitz, des Gendarmeriepostens Spitz, des Kuratoriums für Verkehrssicherheit sowie der Gemeinden Spitz und Mühldorf das Projekt „Buslotsen“ ins Leben gerufen.

Buslotsen begleiten die Schüler bei ihrer Busfahrt vom Wohnort zur Schule und zurück. Sie sollen den Ein- und Ausstieg bei den Haltestellen überwachen, während der Busfahrt für Ordnung sorgen und so die Verkehrssicherheit erhöhen.

Vorerst ist geplant, auf der Strecke zwischen Trandorf und Spitz Bahnhof die Buslotsen einzusetzen.

Großer Dank gilt jenen Schülern der 4. Klasse und des Polytechnischen Lehrganges der RHS Spitz, die sich der Ausbildung unterzogen haben und ab dem 2. Semester als Buslotsen zur Verfügung stehen.



15-02-2005

Alte Gartenpflanzen neu entdeckt Teil II

Nutzen und Zierde muss nicht zweierlei sein.

Gemeinsam mit der niederösterreichweit durchgeführten Aktion "Natur im Garten" veranstaltete der Kulturausschuss der Marktgemeinde Spitz nun den zweiten Teil dieser Vortragsreihe mit dem aus dem Herzen von Oberösterreich stammenden Erich Preymann. Auf seine Erfahrungen aus dem Agrarium gestützt berichtete er über diverse Pflanzen im Garten, die neben dem Nutzen, den sie für uns Menschen haben, auch als Zier für den Garten geeignet sind. Im Rahmen der Aktion "Natur im Garten" ist man bemüht, den Garten als Naturraum in das Zentrum zu stellen, wobei Natur auch bedeuten soll, Dünger und Pflanzenschutz mit Mitteln der Natur zu bestreiten. Für die Besucher gab es dann auch noch die Möglichkeit, den Rezeptionsammelordner "Besser Essen" aus der Reihe "Tut Gut" mit nach Hause zu nehmen.

Wiederum ein gelungener Abend, bei dem die ca. 30 Besucher sicherlich wertvolle Tipps mitnehmen konnten.

Informationen über das Agrarium finden Sie im Internet unter:
<http://www.agrarium.at>



GR Franz Lechner (li) mit Erich Preymann